



園田中だより

さとく・
うつくしく・
たくましく

No. 6

尼崎市立園田中学校
TEL 06-6491-0775
平成 27 年 6 月 17 日
(文責 藤山 亨)

家庭でできる学力向上？

22 日からの期末テストに向けて、園田中では、6 月を学習強化月間に指定し、じっくり学習に取り組む習慣をつけさせようと、「やる気を起こさせる取り組み」「学習に取り組む雰囲気づくり」をしています。

家庭生活に関する統計によると、「夜 12 時以降に就寝する中学生は 4 割」「朝食を食べないで登校する中学生は 2 割以上」もいるようです。夜は遅くまで起きていて、朝はギリギリまで寝ていて朝食を食べないで登校する生徒が、学校で集中して勉強するはずもなく、ポオーツとしているか居眠り・・・

「やる気を出せ!」「あんたはやればできる子のはず」と叱咤激励しても、朝食をとっていない子は「ガソリン切れの車と同じ」です。参考書を買って与えたり、高いお金をかけて塾に行かせたり、親としては、子どもが賢くなって欲しいというお気持ちは良くわかります。その前にまず、「早く寝なさい」「早く風呂に入りなさい」「早くごはんを食べなさい」この 3 つが学力を上げる第一歩だったのです。大学の偉い先生が言いました。「学力を語るの子どもに朝食を食べさせてから」これがご家庭でできる学力向上!!

園田中学校の学力向上アクションプラン

市の全中学校が学力向上に取り組む中、園田中の学力向上についての取り組みの一部を紹介します。

- ◎落ち着いた授業のための、授業のルールを徹底。
- ◎「学習の手引き」を全生徒に配布して、家庭学習等が自分でできるようにしています。
- ◎読解力・読書力養成のため、朝の読書タイムの実施。
- ◎土曜チャレンジ・放課後学習を実施しています。
- ◎英語・数学でクラスを半分にして少人数授業を実施。
- ◎小学校との連携を積極的に行っています。

サイバー講習会

6 月 5 日(金)の午後、全校生対象のサイバー講習会で「兵庫県警サイバー犯罪対策課」本田英理警部補に講演していただきました。本田さんは、年間 500 回以上の講習会を県内の学校や団体を対象に行い、サイバー犯罪やトラブルがなくなるように、また、正しく安全にネット上のやりとりができるように教えてくれるプロです。

サイバー講習会は昨年も実施しましたが、サイバー犯罪の手口は年々巧妙になり、被害にあったり、だまされる人があとを絶ちません。また、子ども同士のトラブルもネット上の書き込み等が原因になっていることが多いようです。

ご家庭でも、スマホや PC の使い方について、お子様とお話していただければと思います。合わせて、市の消費生活センターからの「ソーシャルメディア世界の安全な歩き方」のパンフレットを配布しておりますので、ご活用ください。



頑張れ!園中!!

水泳部 市民スポーツ祭水泳競技大会

・女子 50m バタフライ **第 1 位**

玉村晴紀 32 “00

・女子 100m 平泳ぎ **第 2 位**

吉良山優那 1’ 29 “29

・男子 200m 個人メドレー **第 3 位**

青木敦士 2’ 40 “88

・男子 400m 個人メドレー **第 3 位**

青木敦士 5’ 41 “26

・女子 200m リレー **第 2 位** 2’ 12 “72

玉村晴紀・寺尾春香・吉良山優那・上山真廣

・男子 200m リレー **第 3 位** 2’ 07 “96

長尾隆太郎・宿南拓杜・石川将吾・黒田有紀

バレーボール部 **準優勝**

阪神中学校男女バレーボール優勝大会

卓球部 尼崎市中学校 1・2 年生大会

準優勝 秋島 乃々

第 3 位 山川 亜理沙

総体開始まであと半月! 各クラブともそれぞれの目標達成のために、最終調整・仕上げの時期に入りました。自分を信じて、仲間を信じて、最高の力が発揮できるよう残された日々を有効に過ごして欲しいと思います。

お礼の電話がありました

尼崎東警察署から、園田中学校の生徒が困っている人を助けたので、そのご家族からの感謝の気持ちを伝えて欲しいと電話がありました。

先週、家に帰ることができなくなったおばあさんを、その家族がさがしていましたが、なかなか見つからなかったようです。携帯に家族からの電話がかかってきても、しっかり説明できないおばあさんは、近くにいた園田中学校の 1 年生グループの一人に電話を渡して、代わりに出てもらいました。ご家族に場所を説明し、到着するまでおばあさんと一緒にいてくれたその生徒は 1 年 3 組中川靖翔君です。

園中の謎 其の弐!?

理科室がある校舎の北面に、謎の出入口跡(あと)がある。写真のように今はふさがれてしまっていて、ひさしと二段の階段を残すのみとなっているが、なぜこのようになっているのか? 園中のことにくわしい F さんに聞いてみた。

この校舎はもともと、昭和の終わり頃の生徒急増期に建てられたもので、各階に普通教室が二つずつ 6 教室あった。その後、生徒数減少にともなって、だんだんと特別教室に変更されていくが、謎の出入口があるところは、教室前の廊下の突き当たりで、理科室にするとときにふさがれたらしい。今の形になったのは平成 3 年ごろ。

出入口がなくなってしまった今も、陸上部員の荷物置きあるいは、スパイクを履くときのベンチ代わりに活用されている。



楽しい子育て全国キャンペーン
親子で話そう わが家のルール
家族のきずな 命の大切さ 三行詩

妹よ 俺が怒られているのに

隣で泣いてくれてありがとう

でもそのイチゴ俺のだけ

中学生男子